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Ses16n Ordinaria; 

----- Ea la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las diecinueve -
horas y diez minutos del dia catorce de septiembre de mil no 
vecientos sesenta y uno se reunieron, previo citatorio de 1i 
Rectoria, los integrantes del Consejo Universitario para ce
leorar sesión ordinaria. Habiendo qubrum legal el Sr. Pro!.
Rosalio E. Moreno, Secretario General en !unciones de Rector 
y de Presidente del Consejo, declaró abierta la sesion proce 
diéndose desde luego a nombrar Secretario, resultando desig
nado el Sr. Prof. Amadeo Hernández c. En seguida se dio lec
tura al acta de la sesión celebrada el d1a seis de julio an
terior la cual, después de haber sido puesta a la considera
ción de la Asa.molea, rué aprobado por unanimidad. Se conti-
nu6 con la lectura del acta de la sesión extraordinaria cele 
brada el día siete del presente mes la cual, despues de haber 
sido puesta a la consideracion de la Asamolea fue aprooada -
por unanimidad. Se continuo con la lectura de la correspon-
dencia despachada que fué acordada en la forma siguiente: --
1.- Nota enviada a los Sres • .Lic. Alfonso Castellanos Idiá-
qu,z, C.P. Agustin caoallero Wario, Q.F. Gabriel Castaneda -
Torres, e Ing. Arturo Delgado, Directores de las Facultades
de Derecho y Ciencias Sociales, de Comercio y Administracióa 
de Ciencias Quimicas y de Ingenieria, respectivamente, dando 
lesa conocer ei acuerdo tomado por este Organismo Univers1ta 
rio de que, a partir de este mes se cambie el nomore de Fa-= 
cultades por el de Escuelas a las Instituciones que lleven -
esa denominación y que solamente cuando en e11as se impartan 
estudios de doctorado se Jea dé el nomore de Facultades. - -
Acuerdo: Enterados. ~.---Nota enviada al Sr. ~anuei de Jesus
Acosta Hurtado transcrioiéndole el d1c~a.men de la Com1s1on -
de Grados y Revalidación de Estudios aprobado por el Consejo. 
Acuerdo: Enterados. 3.,... Nota enviada al s r. 1ng. Antonio Me
dina Hoyos, Director de la Escuela de Agricultura y Ganade-
ria transcrioiéndole el dictamen de la Comis16n de Grados y
Revalidacion de ~stuaios aprooado por el Consejo r elaciona-
do con el Plan de Estudios y la denominacion de áicna Escue
la. Acuerdo: Enterados. 4.- Nota enviada al Sr • .Prof. j!;rnes
to Sa1azar G., Director de la Escuela Preparatoria haciéndo
le saoer ia petic16n del Sr. uar1os Aironso va1dez Guerrero
en el sentido de que se ie expida certificado de Ensenanza -
Preparatoria. Acuerdo: ~nterados. ~.- Nota enviada al Sr. -
Carlos Alfonso Vald&s Guerrero tran.scribi~ndole el dictamen
de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado 
por el Consejo. Acuerdo: Enterados. 6.- Nota enviada al Sr.
Q.F. Gabriel Castañeda Torres, Director de la Escuela de - -
Ciencias Qu1micas, enviándole el Plan de Estudios para la -
Carrera de Quimico Farmac,utico Bi6logo aprobado por el Con
sejo para que entre en vigor el Primer año, el dia primero -
de septiembre prbximo. Acuerdo: Enterados. ?.- Nota enviada
al Sr. Lic. wis Encinas, Rector de esta Universidad, CODce
diéndole una licencia sin goce de sueldo, hasta el dia vein
ticuatro del presente mes, fecha en que termina su periodo -
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como Rector. Acuerdo: Enterados. Siguiendo con la Orden del
D1a se di6 a conocer la correspondencia recibida que fué -
acordada en la forma siguiente. 1.- Copia de la nota enviada 
a la Rector!a por el Sr. Prof. Adolfo L6pez Miranda solici-
tando se le conceda la Direcci6n de la Academia de Dibujo y
Pintura. Acuerdo: Enterados. 2.- Nota del Sr. José Antonio -
S!nchez, Presidente de la Federaci6n de Estudiantes de la -
Universidad de Sonora, solicitando se concedan libres, al -
alumnado los dias quince y dieciséis de 8 eptiembre. Despu~s
de algunas consideraciones se acordó conceder la suspension
de las labores del dia quince ya que la. del diecis,is est!
prevista en el Caleñdario Escolar. 3.- Nota enviada por los
Sres. Josi Bayardo G., Presidente de la Socieaad de Alumnos
de la Escuela Preparatoria y Sergio del Rinc6n, Representan
te de un grupo de alumnos de la misma Escuela, haciendo sa-
ber que un grupo de alumnos de Segundo Año que result6 repro 
bado en la clase de Qu1mica solicita se le~ conceda el exa-= 
mena titulo de suficiencia de dicha materia para los d1as -
comprendidos entre los dias veinticinco y treinta de este -
mes. Después de una serie de consideraciones se acord6 que -
no es posible acceder a lo solicitado ya que solo faltar1an
muy pocos dias para el principio del periodo señalado por el 
Calendario Escolar para esta clase de pruebas y que se hagan 
las gestiones necesarias para que el examen que solicitan se 
practique en los primeros dias del mes de octubre pr6ximo. -
4.- Nota enviada por los señores Josf R. Bayardo Garcia. c. 
Esquer Valencia y Srita. Nydia .Ramirez P. como Presidente, -
Vice-presidente y Secretaria de la Sociedad de Estudiantes de 
la Escuela Preparatoria, respectivamente, solicitando se im
parta un curso de regularizaci6n intensivo de la clase de -
Matem!ticas a un numeroso grupo de lumnos de dicha Escuela
que tiene pendiente de acreditar esi materia. Despu~s de una 
serie de consideraciones en favor y en contra de lo solicita 
do, se acord6 que no era procedente organizar ese curso. 5.: 
Nota del Sr. Manuel Víctor Acosta solicitando que se conceda 
examen a titulo de suficiencia de la clase de Latin de Ense
ñanza Preparatoria a su hijo Manuel de Jes6s Acosta Hurtado, 
con el deseo de que complete la Enseñanza Preparatoria para
que continúe sus estudios en la Facultad de Comercio y Admi
nistracibn. Despu~s de una serie de consideraci6nes se acor
d6 que no es posible obsequiar sus deseos debido a que, por
disposici6n reglamentaria, s6lo s e conceden exbenes a titu
lo de suficiencia de una materia a las personas que se han -
inscrito para llevar esa materia y que tienen, cuando menos~ 
el 35% de asistencias y que se considera conveniente hacerle 
saber que para que su hijo pueda continuar sus estudios en -
una de las escuelas profesionales de esta Instituci6n, pre-
sente la materia que tiene pendiente en alguna de las Escue
las donde curs6 la Enseñanza Preparatoria para que le expi-
da Certificado completo de materias de Enseñanza Preparato-
rit, documento que puede ser revalidado globalmente, de lo -
contrario tendrá que acreditar las materias que le hacen fal 
ta de acuerdo con el plan de estudios en vigor en la Escue-= 
la Preparatoria de esta Universidad, debido a que los certi
ficados incompletos se revalidan materia por materia.?.- --
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Nota enviada por el Sr. Prof. C~sar Sotomayor Ruiz donde hace 
del conocimiento de este Urganismo Universitario que el dia -
veintiuno de julio anterior recibi6 un oficio del Sr. Ing. An 
tonio Medina Hoyos, Director de la Escuela de Agricultura y -
Ganaderia, en donde se le comunica que debido al nuevo plan -
de estudios sus servicios dejaron de ser necesarios. En segui 
da se dió lectura a varias copias de documentos que, con ese
motivo, fueron enviados a diferentes autoridades universita-
rias. Puesto el caso a la consideracion de la Asamblea, des-
pu6s de un prolongado cambio de impresiones se acord6 que se
solicite a la direcci6n de dicha Escuela, el expediente que -
sobre ese asunto se haya formado a fin de que el Consejo cali 
fique el procedimiento seguido y decida lo conveniente y que= 
la situaci6n del Sr. Sotomayor, contin6e como se encuentra -
en la actualidad, hasta que se tenga una resoluci6n de su ca
so. 8.- Nota enviada por algunas discípulas de la Srita. - -
~rofa. Ma.rtha Bracho solicitando que el H. Consejo Universi-
tario estudie el caso ya que se ha solicitado su separae16n-
como Diree trora de la Academia de Gimnasia y Danza por autori
dades univer sitarias. Se dieron a conocer algunas notas rela
cionadas con este asunto y se nombr6 una comisibn integrada -
por los Sres. ~ic. Alfonso Castellanos, Ing. Ignacio Ayala ~
Mariano Quihuis y por la Srita. Alcira Tonella para que estu
die el caso. 9.- Nota enviada por los Sres. Ing. José Dull -
Navarrete y Alfonso Carriilo Liz, Presidente y Secretario, -
respectivamente, del Comité Organizador proponiendo al Sr. -
Ing. Antonio Medina Hoyos como Rector de esta Casa de Estudios 
Acuerdo: Enterados. 10.- Nota firmada por poder en lugar de -
los Sres. Ra61 Carrillo Garcia y .Luis Martinez Islas, Presi-
dente y Secretario de la Sociedad de Alumnos de la Escuela de 
Agricultura y Ganaderia apoyando esa candidatura. Acuerdo: E• 
terados. En seguida se concedi6 el uso de la palabra para in
forme de Comisiones. No habiendo sido solicitada y siendo muy 

~ avanzada la nora se acordó que la ses16n del martes próximo -
· se dedique al estudio del rroyecto de Reglamento y siendo !as 
veintidos horas y treinta minuto• se dio por terminada la 
reunión levantándose para constancia la presente acta que fir 
man de conformidad. 
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